



Communiqué

13.01.2015

**« Le Japon vise un pourcentage de 30% de femmes aux postes à responsabilité d'ici 2020 »
La Ministre de l'Égalité des chances Lydia Mutsch rencontre l'Ambassadrice du Japon**

En date du 12 janvier 2015, Madame Lydia Mutsch, ministre de l'Égalité des chances a reçu S.E. Madame Atsuko Nishimura, ambassadrice du Japon au Luxembourg, pour un échange de vue sur les politiques d'égalité des deux pays.

Les discussions étaient centrées sur le thème de l'égalité entre hommes et femmes dans la prise de décision et plus particulièrement sur la mise en œuvre concrète de la stratégie du Gouvernement luxembourgeois en la matière.

Dans le domaine économique, le Luxembourg vise une présence de 40% du sexe sous-représenté dans les Conseils d'administration des établissements publics et des sociétés dans lesquelles l'Etat détient une participation. En politique, le Gouvernement entend modifier la loi sur le financement des partis politiques avec l'objectif d'atteindre 40% de candidats du sexe sous-représenté sur les listes présentées par les partis politiques pour les élections nationales.

Les deux interlocutrices ont souligné l'importance d'un suivi permanent et détaillé de l'évolution de la situation des hommes et des femmes dans tous les domaines de la vie et ont décidé de se tenir mutuellement au courant de leurs politiques d'égalité respectivement des résultats atteints.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances